
平成 30年 10月 22日 

保護者 様 

阿南第二中学校長  宮下 寿男 

阿南第二中学校 学校評価保護者アンケートご協力のお願い 

日頃より中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。学校では、教職員が一丸となり、

生徒が「自ら」期待感をもって活動し、達成感を得られるようにと、４月より学校教育活動を進めてまいりました。

おかげさまで、充実して上半期を終えようとしています。 

 さて、標記の件につきまして保護者の皆様方からご意見を伺いたく、アンケートをお願いすることに致しまし

た。いただいたご意見等をまとめ、下半期の二中教育に活かしてまいりたいと考えております。つきましては、下

記の項目にお考えをご記入いただき、配付の封筒に入れて 10 月 30 日（火）までに、お子さんを通して学級担

任へ提出くださいますようお願い申し上げます。 
 

＊該当する欄に○をお付け下さい。できるだけすべてに○が付くようお願い致します。 
Ａ…そう思う Ｂ…だいたいそう思う Ｃ…あまりそう思わない Ｄ…そう思わない 

評   価   項   目 A B C D 

１ お子さんにとって、学校は安心して生活できる場所になっていると思う。     

２ お子さんは、喜んで学校に行っている。     

３ 子どもたちは、気持ちのよい「あいさつ」ができている。     

４ 子どもたちの「歌声」が、学校に響いていると感じる。     

５ 子どもたちは、ランニングタイム、駅伝など「走る」ことを楽しめている。     

６ お子さんは、授業は分かりやすく楽しいと言っている。     

７ 学級総合は、仲間と協力して自ら考えて動く力を伸ばせていると感じる。     

８ 早起き登山、紅樹山下草刈り、河川清掃、盆踊り講習会などを通して地域を大切に

思う心情が育っていると感じる。 
    

９ 通知表の学習成績のつけ方は、分かりやすく、納得できる。     

10 教師は､子どもの意見を良く聞き､親身になって悩みや相談にのっている。     

11 教師の生活指導や生徒指導で、暴言や体罰などの心配はない。     

12 学校は、生徒会活動など、子どもの自主的活動に協力的で、理解がある。     

13 お子さんは、部活動に熱心に取り組んでいる（３年：いた）。（加入者のみ）     

14 お子さんは、１ＵＰタイムに自ら課題を持って取り組めている。     

15 学校からの呼びかけで、家庭でのノーテレビデーができている。     

16 学校納入金（学年費、旅行貯金、給食費）は適正額である。     

17 学校は気軽に来校しやすく、家庭と協力して教育を進めようとする雰囲気がある。     

18 学校は「『自ら』見通し 振り返る」を意識した教育を進めていることがわかる。     

  14：「１ＵＰタイム」は昨年度までの「ドリルタイム」を見直し、本年度から自主的な学習ができるようにした時間のことです。名称も

生徒から公募して決定しました。 

※その他、阿南第二中学校の教育に関して心配なことやご要望がありましたらお書きください。 

  また、この面は評価できるというご意見も職員の励みになりますのでお書きいただければ幸いです。 

○評価できること（よいと思っていること） 

○心配なこと・要望 

校長との懇談を希望される方は記名願います。こちらから懇談日時を連絡させていただきます。 

お名前「          」 ご協力ありがとうございました。 


